
Ordre du jour - Conseil Exécutif de l’ADÉOA 
Université de Montréal 

	
	

Mercredi 9 septembre 2015, 11h30-13h00 
7077 avenue du Parc, local 3028 

 
Poste Nom Présence 

OUI NON 
Président Alexis Pinsonnault x  

Vice-président(e) VACANT   

Secrétaire VACANT   

Trésorière Maryse Meunier  x 

CVE Marlène Balthazard x  

Assistante-CVE Catherine Ratel x  

Représentante SÉRUM VACANT    

Représentante des sports Francis L’Africain x  

Représentante culturelle Andréanne Sharp x  

Responsable aux communications Lyse-Andrée Mondou x  

Représentantes à l’Assemblée 
Départementale 

1. Stéphanie St-Jean 
2. Francis L’Africain 
3. Élise Castonguay 
4. Andréanne Sharp 
5. VACANT 
6. VACANT 
7. Doctorat 

 
  

Représentant(e)s de classe BACC I 
Ortho 
Alexandra Deneault-Robillard 
Audio 
Sandrine Pelletier-Laroche 
BACC II 
Ortho 
Élise Castonguay 
Audio 
Julien Bérubé 
BACC III 
Ortho 
Mathilde Favreau 
Audio 
Myriam O’Connor 
Alexandra Hébert 
MAÎTRISE 
Ortho 
Alex Létourneau 
Audio 
Natalie Savoie 

 
 
x 
 
x 
 
 
x 
 
x 
 
 
x 
 
x 
x 
 
 
x 
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1. Mot de bienvenue 
Le quorum est constaté à 11h39. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Alexis Pinsonnault propose l’ordre du jour. 
Natalie Savoie appuie. 

 
3. Secrétaire temporaire pour le CE 
Alexis Pinsonnault propose Stéphanie St-Jean. 
Elise Castonguay appuie. 

Pas de demande de vote. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

Stéphanie St-Jean est élue comme secrétaire pour le conseil exécutif du 09-09-2015. 
 

4. Courtes présentations 
Alexis propose qu’on se présente chacun notre tour. Il y a des nouveaux représentants. 
Un tour de table est effectué pour que tous présentent leur poste occupé et le niveau d’études. 

 
5. Nouveautés pour les ODJ et calendrier des CE 
Alexis a pensé à un nouveau fonctionnement pour l’ajout des points aux ODJ et pour 
mentionner les absences aux conseils exécutifs. On pourrait faire un google drive ou un dropbox 
sur lequel les ordres du jour des conseils exécutifs seraient disponibles pour tous. Les points 
pourraient y être ajoutés directement. Un calendrier sera établi selon le même fonctionnement. 
Alexis enverra un courriel à tous pour le lien vers les ordres du jour et le calendrier des conseils 
exécutifs. 
 
6. Calendrier des CE et présences 
Tout le monde semble être disponible pour se présenter les vendredis midis de 11h30 à 13h00. 
Les conseils exécutifs seront donc les vendredis midis pour la session d’automne 2015 (sauf le 
25 septembre car ce sera l’AG. Le CE sera le 23 septembre cette semaine là). 

 
7. Permanence au local de l’ADÉOA 
Alexis rappelle le fonctionnement de la permanence au local de l’association. Il s’agit d’être 
présent au local pour répondre aux rares questions des étudiants de l’ADÉOA et d’assurer une 
présence continue. Chaque membre du conseil exécutif se doit de choisir 2 dates sur le doodle 
qu’Alexis enverra par courriel. Le code du casier (#125) où est la clef du local est le 14-28-10. 
Le cadenas sera modifié dans les prochains jours. Lyse-Andrée se charge d’apporter un 
nouveau cadenas et le code sera envoyé à tous. 

 
8. Horaires des cohortes  
Alexis demande aux représentants de classe d’imprimer l’horaire de leur cohorte et de l’afficher 
dans le local. 

 
9. Changement de signataires 
Nous devons effectuer un changement de signataires. 
Alexis propose que les nouveaux signataires soient Alexis Pinsonnault (président), Marlène 
Balthazard (CVE) et Maryse Meunier (trésorière). 
Alex Létourneau appuie. 

 
Pas de demande de vote. 
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La proposition est adoptée à l’unanimité. 
Alexis Pinsonnault (président), Marlène Balthazard (CVE) et Maryse Meunier (trésorière) 

sont les nouveaux signataires de l’ADÉOA pour l’année 2015-2016. 
 

10. AG annuelle de la rentrée 
Nous devons choisir une date pour la première assemblée générale de l’année.  
Natalie Savoie propose que la première assemblée générale de l’ADÉOA se tienne le vendredi 
25 septembre 2015 à 11h30. 
Francis L’Africain appuie. 

 
Pas de demande de vote. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
La première assemblée générale de l’ADÉOA se tiendra le vendredi 25 septembre 2015 

à 11h30. 
 

11. Postes à combler 
Le poste de représentant(e) à la SÉRUM sera comblé étant donné la démission de Charlène 
Robert. 

a. Vice-président 
Caduc. 
 
b. Secrétaire 
Caduc. 
 
c. Représentants de classe 
 Les représentants de classe des bacc 1 seront entérinés à l’AG annuelle. 

 
d. AD 
 Il y aurait possiblement de nouveaux postes à combler pour les représentants à l’AD. 

 
e. Comités 
 Alexis présente les divers comités sur lesquels les étudiants peuvent siéger. 

 
12. Informations 

a. Externes 
Caduc. 
 
b. Académique 
Caduc. 

 
c. AD 
La prochaine AD est le vendredi 11 septembre 2015. 
 
d. CVE 
Le 4 à 7 de mardi le 8 septembre 2015 fut un franc succès ! Elles vont rencontrer les CVE de 
la SÉRUM pour organiser des projets avec eux (comme le water-pong de l’année dernière). 

 
e. Communications (premier INFO-ADÉOA) 
Lyse-Andrée a déjà fait le calendrier du mois de septembre au 3e étage. Le premier info-
ADÉOA sera envoyé la semaine prochaine. Il faut mettre l’information avant dimanche soir 
11h59. Lyse-Andrée créera un google drive qu’elle enverra à tous pour partager les 
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informations. Les représentants mentionneront aux membres de leur cohorte que les offres 
d’emploi devront être envoyées au représentant de classe pour qu’il les affiche dans l’info-
ADÉOA. 

 
f. SÉRUM 
Caduc. 
 
g. Sports 
Francis établira un nouveau fonctionnement avec des fiches où les membres peuvent 
s’inscrire en écrivant leur nom à la main. Il faut que tout le monde ajoute Francis (Jacques 
Audet) sur Facebook pour faire partie des groupes de sports. 
Lyse-Andrée demande à Francis s’il a eu des nouvelles pour les chandails. 
Francis répond qu’il attend le budget pour savoir s’il lui restera de l’argent pour faire fabriquer 
des chandails à l’effigie d’ortho-audio. 

 
h. Représentante culturelle 
Andréanne présente vaguement le principe du Talent Shack qui avait lieu à l’Artère. Elle a 
trouvé une autre salle, le Petit Medley, près du métro Beaubien. C’est un bar, il y aurait plus 
une ambiance party. IL faudrait réserver maintenant. Les dates possibles sont le 5 novembre, 
12 novembre, 3 décembre ou 10 décembre. La date finale serait le 3 décembre ; c’est celle 
qui semble plaire au plus de gens. Elle a aussi parlé du World Press Photo. Andréanne 
enverra un sondage à transférer pour les représentants de classe.  

 
Alexis Pinsonnault propose la fermeture. 
Lyse-Andrée Mondou appuie. 

Le conseil exécutif du 09-09-2015 est fermé à 12h57. 
 
13. Varia 

a. Rappel pour le cartable 
 
b. Assignation partys 

  
c. OAC 
  

d. Rencontre FAÉCUM 
    

e. Banque Nationale 
  

f. Site internet 
  

g. Ménage du local 
  

h. Micro-ondes 
  

i. Salon étudiant 
  

j. Comité bourse 
 
14. Fermeture 

	


